



# りすぐみだより

ドレミ認定こども園

R5年9月20日発行

日中はまだまだ暑く、陽射しが強い日もありますが、日が落ちるのは早くなってきましたね。最近、赤トンボやチョウチョが見られ、秋が近づいているのを感じます。8月から子ども達を楽しんできた水遊びも終わりに近づいていますが、最後まで楽しんで夏の思い出を作っていきたいと思っています。運動会シーズンに入り、りす組さんも運動系の遊びを取り入れ楽しんでいきたいと思っています。



## 1くみ

## 2くみ

☆DMM水族館（豊崎）に行ってきました☆

バスに乗るのも初めてだったので、ワクワクの子どもたち♪移動中、窓から見える景色に「海だぁ!」「ひこうき!」と大興奮でしたが、いざ水族館の中に入ると、薄暗い室内に少し警戒していました・・・進むうちに大きな水槽にたくさんの魚が見えてきて、「いっばーい!」「大きーい!」と再び大興奮!!動物コーナーにはナマケモノやミーアキャットなどもいて珍しい生き物に興味津々な子どもたちでした!!ヒトデやナマコに触れられるコーナーや大水槽の上を歩けるコーナーもあり、どれもとても楽しんでいましたよ♪ぜひご家族のみなさんで行ってみてくださいね(´▽`)

☆いろいろないきものにであつたよ☆

戸外で遊ぶ時にはトンボが見られ、みつけるとすぐに、網や虫かごを用意して捕まえようとする子ども達です。最近、カバマダラの蝶々や幼虫も見られ、見つけると嬉しそうに観察しています。お散歩でも、ヤギを見つけたり、グッピーを見つけたりと、色々な生き物に触れる機会が多くありました。「やぎがじゃんぷした!うさぎみたいだね」「(おたまじゃくしに)あしがあるよ!」とじっくりと観察する時間の中で、子ども達なりに発見したり、言葉にして伝えている姿に、成長を感じました。これから秋に入り、子ども達と共に、また新たな発見が出来ることがたのしみです♪



## ☆お弁当会についてのお願い☆

まだまだ暑いですが、お弁当をお部屋以外で食べる機会を増やしてお弁当会を楽しんでいこうと考えています。今後のお弁当会は

お弁当(デザートも)・敷物・お手拭きタオル

を小さなリュックに入れて持たせてくださいね!

つきましては、誤飲防止の為、球形上の食材ミートボール・ミニトマト・枝豆・ぶどう・サクランボ等)は4分の1カットでいれて下さいね。

